

Wettbewerb KURZFILM

Gera: Dienstag, 12. Juni – UCI 2, 17.30 Uhr

Erfurt: Donnerstag, 14. Juni – CineStar 2, 9.00 Uhr



Katzen- tage Cat Days

An einem schönen Sonntag niest der kleine Jiro ständig und hat keinen Appetit auf seine Lieblingsspeisen. Jiro ist krank. Als der Vater seinen Sohn einer Ärztin vorstellt, diagnostiziert sie eine harmlose Art von Katzenschnupfen. Das Merkwürdige ist dabei, dass diese Krankheit nur echte Katzen bekommen können. Also wird eine DNA-Probe gemacht. Doch die Ergebnisse sind erst am Mittwoch, also in drei langen Tagen, zu erwarten...

KATZENTAGE ist ein Film über Identität. In wunderschön abstrahierten Bildern wird hier die Frage behandelt, ob Identität das ist, was die DNA, eine ärztliche Untersuchung oder gar nur ein Formular vorgeben, oder eher das, was ein Mensch von sich denkt und fühlt.

On a lovely sunny Sunday, little Jiro has been sneezing constantly and has no appetite, even for his favourite food. Jiro is ill. When Jiro's father takes his son to see a doctor, she diagnoses a harmless form of cat flu. The strange thing, though, is that only real cats can get this illness. So they do a DNA test. But the results cannot be expected until Wednesday – in other words, they have to wait three long days ...

CAT DAYS is a film about identity. In beautiful, abstracted images, it examines the question whether identity is what our DNA, a medical examination or even just a form indicate, or whether it is more about what a person thinks and feels about himself?

Deutschland/Japan 2018
REGIE/DIRECTOR: Jon Frickey

Animationsfilm/Animation
11 Min. – Farbe/Colour – DCP

BUCH/SCREENPLAY: Jon Frickey
KAMERA/CAMERA: Jon Frickey
SCHNITT/EDITOR: Jon Frickey
ANIMATION/ANIMATION: Jon Frickey
MUSIK/MUSIC: David Kamp, Gofish Trio & Satoko Shibatta
TON/SOUND: David Kamp, Tobi Taskin, Steven Hofmann, Adriana Espinal

SPRECHER/SPEAKERS: Zora Gordon, Johannes Suhm, Mina Führung, Isabella Parkinson, Georgios Tsivanoglou
ERZÄHLERIN/NARRATOR: Shinobu Sawada

PRODUZENT/PRODUCER: Jon Frickey, Takashi Horiguchi
WELTVERTRIEB/WORLD SALES: Kurzfilmagentur Hamburg
VERLEIH/GERMAN DISTRIBUTION: Kurzfilmagentur Hamburg

Jon Frickey

Geboren 1979 in Stade. Arbeitete als Artdirector in der Werbung, bevor er sich 2006 als Filmemacher und Illustrator selbstständig machte.

Jon Frickey, der mit KATZENTAGE seinen ersten Animationsfilm für Kinder entwickelte, lebt und arbeitet in Hamburg.

Born in Stade in 1979, he worked as an art director in advertising before becoming an independent filmmaker and illustrator in 2006. Jon Frickey, who has developed his first animation film for children with CAT DAYS, lives and works in Hamburg.

Filme von Jon Frickey
2007 KEINE ANGST VORM ATOM!
2008 BANKENKRISE
2010 MR. IIUU & THE NASTY BIRD
2013 MICHELLES OPFER
2018 KATZENTAGE

